

## Cristianos practican la Verdad

**1Jn 1:6** Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad;

La Biblia propone que si uno es salvo, entonces anda en la luz, o sea, tiene una vida que refleja esta comunión con Dios. En tal caso, el salvo “*practica la verdad*”, de otra manera, vivimos sin demostrar “*la verdad de Dios*” (los principios espirituales que agrada a Dios), y entonces, Juan dice que “*mentimos*”. La mentira es cómo vivimos. Los principios del diablo es más bien visto en tu vida que los principios de Dios. ¿Cuál mejor describa tu vida? ¿Actualmente vives la verdad, o vives la mentira?

## La “verdad” es Principio Moral

**Sal 86:11** *Enséñame, oh Jehová, tu camino; **caminaré yo en tu verdad**; Afirma mi corazón para que tema tu nombre.*

**Sal 26:3** *Porque tu misericordia está delante de mis ojos, Y **ando en tu verdad.***

La Biblia trata “la verdad” como un camino en que uno camina. Es una forma de vivir la vida, y no nada más si algo es verídico o no.

**Sal 85:10** ***La misericordia y la verdad se encontraron**; La justicia y la paz se besaron. 11 La verdad brotará de la tierra, Y la justicia mirará desde los cielos. 12 Jehová dará también el bien, Y nuestra tierra dará su fruto. 13 **La justicia irá delante de él, Y sus pasos nos pondrá por camino.***

El plan de Dios es que cuando Él tiene misericordia (de nosotros), es porque **Él ve la verdad “EN NOSOTROS”**, o sea, nosotros vivimos la verdad como nuestra forma de ser, sincera y real. Uno es salvo porque está verdad existe y brota de nuestras vidas, y somos así, porque somos salvos. Las dos cosas coexisten adentro de nosotros, y esto esencialmente es la salvación.

## Jesús es el ejemplo de esta Verdad

**Juan 14:6** *Jesús le dijo: **Yo soy el camino, y la verdad, y la vida**; nadie viene al Padre, sino por mí.*

Este versículo, **primero**, declara que **Jesús es la representación perfecta y completa de esta verdad de Dios**. Indagando en la vida de Jesús, encontramos la verdad (los principios morales) que es en la esencia de Dios. Jesús es estos principios morales puesto en ejemplo o expuesto en la vida de un ser humano (Jesucristo) completamente. O sea, a tratar con la vida de Jesús, estás tratando con cómo Dios quiere las cosas.

**Segundo**, se presenta el deseo humano de irse al cielo. De irse al cielo es para estar con Dios. Esto es la salvación, convivir con Dios allí en el cielo. Si vas al cielo (o sea, eres salvo por Dios), entonces ¿Cómo puedes estar con Dios si no eres de la misma parecer que es Él? ¿Si no deseas de ser como Él? **Jesús es el medio por lo cual vamos al cielo**. Jesús es el Salvador. Por abrazar a Jesús somos salvos. No hay otra forma de irse al cielo o de ser salvo. Todo se concentra en Jesús, y queremos a Jesús, amamos a Jesús.

Pero a la vez, **Jesús el fin de la salvación**. De ser salvo es de “*recibir a Jesucristo*”. **Col 2:6** *Por tanto, de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andad en él;*

La salvación es representada como un “*recibir a Jesús*”, y igualmente es representada que esto es de caminar o andar en la vida “en Cristo” o en su forma de demostrar los principios morales.

**Jn 1:12** *Mas **a todos los que le recibieron (a Jesús), a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios**;*

El recibir a Jesucristo y ser salvo es algo en que Dios responde con enfusar poder espiritual para vivir la vida usando los principios de Dios (la verdad de Dios).

## De ser hijo de... es de imitar a tal persona

**Jn 8:38** *Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre. 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: **Si fueseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais.***

Jesús hizo la observación de quien que se identifica (llama su padre, o a quien te haces “padre” tuyo), es quien que imitas.

**Jn 8:40** *Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham. 41 Vosotros hacéis las obras de vuestro padre... un padre tenemos, que es Dios. 42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais; porque yo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió.*

El punto de Jesús es que se define si uno es salvo o inconverso por lo que hace, por su “padre” o por quién es el “patrón” de su vida.

**Jn 8:43** *¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra. 44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. El ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; **porque (él) es mentiroso, y (él es el) padre «de mentira.»** 45 Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis.*

Jesús hizo la observación de quien que se identifica (llama su padre, o a quien te haces “padre” tuyo), es quien que imitas. Entonces, hacemos la pregunta, ¿usas la verdad de Dios representada en Jesucristo como el patrón moral para tu vida? Entonces eres salvo. Si no puedes decir fuertemente que sí, entonces eres engañado, y sigues el Engañador, Satanás, porque él será tu patrón moral, engañando, y siendo engañado a sí mismo.

## Un hipócrita es de decir que sí eres algo, pero vives de otra forma

**Mt 23:3** *Así que, todo lo que os digan que guardéis, guardadlo y hacedlo; mas no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, y no hacen. 4 Porque atan cargas pesadas y difíciles de llevar, y las ponen sobre los hombros de los hombres; pero ellos ni con un dedo quieren moverlas.*

Para definir qué es un hipócrita, es una persona que expresa una forma correcta de vivir (y bien puede ser la forma que Dios también indica), pero en indicar esta forma, él o ella misma no actualmente abraza y vive esta forma de vivir para su propia vida (o usa estos principios espirituales o patrón moral). Un hipócrita es una persona que **NO VIVE LA VERDAD QUE CONFIESA**, aunque la sepa bien, y pueda explicarla muy bien.

Además, un hipócrita es una persona que no promueve la verdad, o sea, no causa a otros de entender cual es esta verdad, ni tampoco encamina a otros en ella. Es una persona que habla de los principios de Dios, pero cuando llega a actualmente practica la verdad personalmente, no lo hace.

### Abrazando la Vida es la única Forma

**1Jn 4:20** *Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto?*

Hay muchas personas que piensan que son cristianos salvos, pero estas personas realmente no ponen mucho esfuerzo o energía atrás el vivir el patrón moral que vemos en Jesucristo. Estas personas son hipócritas porque hablan bien de este camino de la vida, dicen a otros que esto es lo que hacen y abrazan como su patrón moral, pero a la verdad es que simplemente “no es verdad en su caso”. Ellos no han abrazado este camino, y cuando llega a la realidad, no han

hecho nada, y no están haciendo nada respeto a Jesucristo.

El Apóstol Juan dice que por sus hechos, se ve si la persona es salvo o no. Un salvo puede pecar, pero es algo que le destruye emocionalmente. Su consciencia es muy fuerte que el pecado no es lo que sigue, no es lo que imita, y no es el patrón que busca para su vida. Se arrepienta y cambia para prevenirlo para la próxima vez.

Un hipócrita es como la mujer adúltera en Proverbios.

**Pro 30:20** *El proceder de la mujer adúltera es así: Come, y limpia su boca Y dice: **No he hecho maldad.***

Se limpia de la situación temporalmente, pero no hay reconocimiento de lo que ha hecho mal, no hay confesión, no hay restauración a quien que ha hecho mal, y no hay cambio de su vida (arrepentimiento). Es un hipócrita.

¿Cuál mejor describa tu vida? ¿Vives la verdad, o vives la mentira?



## ¿Bajo cuál bandera Marchas?

Por David Cox

[eb28] v1 ©2014 [www.folletosytratados.com/eb28](http://www.folletosytratados.com/eb28)  
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

**Sal 60:4** *Has dado a los que te temen **bandera** Que alcen por causa de **la verdad.***

La idea de “marchar bajo una bandera” es de decir que en guerra, se identifica quien es aliado y quien es enemigo por su bandera. Por la identificación de la bandera, uno sabe inmediatamente quién es quién. Por ser hijos de Dios, debemos nosotros identificarnos con la verdad. Quiere decir que vivimos la verdad, o practicamos la verdad. **Sal 119:142** *Tu justicia es justicia eterna, **Y tu ley (es) la verdad.*** Los principios de Dios, lo que le agradan, son la verdad.